

LA PRESENCIA DE CRISTO EN LA IGLESIA Y EN EL MUNDO

Este informe logró su redacción definitiva y su aprobación por la Comisión mixta responsable en marzo de 1977. Fue presentado a las autoridades respectivas bajo cuyos auspicios se desarrolló el diálogo. El Comité Ejecutivo de la Alianza Reformada Mundial y el Secretariado para la unidad de los cristianos, acogieron la propuesta formulada en la carta que acompaña al documento, firmada por los co-Presidentes de la Comisión (reproducida aquí abajo) y decidieron que el informe fuera enviado, para su estudio, a las Conferencias Episcopales y a las Iglesias miembros de la Alianza Mundial y que fuera publicado con la misma finalidad. Una nueva Comisión, que se habrá de nombrar de mutuo acuerdo, se encargará de examinar las reacciones que el Documento suscite. Hay que tener en cuenta la calidad de este documento: de momento, cae bajo la responsabilidad exclusiva de la Comisión que lo ha preparado, y no es un documento de las autoridades que han patrocinado el diálogo. El documento, amén de una introducción, contiene cinco acuerdos, que viene resaltados tipográficamente. La numeración seguida es propia de la edición original.

CARTA DE PRESENTACION

A las autoridades promotoras de la comisión mixta de estudio romano católica-reformada, el Secretariado para la promoción de la Unidad de la Iglesia Romano Católica y a la Alianza Reformada Mundial.